



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 1560 du 23 Novembre 2019

Le Chef de l'Etat a regagné Abidjan après une mission en Allemagne et en France

Le Président de la République, S.E.M. Alassane OUATTARA, a regagné Abidjan ce samedi 23 novembre 2019, après avoir effectué une mission à Berlin (Allemagne) et à Paris (France). Il a été accueilli à son arrivée par le Vice-Président de la République, M. Daniel Kablan DUNCAN, le Premier Ministre, M. Amadou Gon COULIBALY, des membres du Gouvernement et du Cabinet présidentiel ainsi que la Hiérarchie militaire.

Dans la déclaration faite au Pavillon présidentiel, le Chef de l'Etat a fait le point des activités auxquelles il a pris part dans les deux pays.

Ainsi, à Berlin, il a indiqué avoir pris part, à l'invitation de la Chancelière Allemande, Mme Angela Merkel, à la 3e édition de la « Conférence du G20 Compact With Africa », qui est une initiative lancée sous la présidence allemande du G20 pour promouvoir les investissements privés en Afrique, notamment dans le secteur des infrastructures.

Dans ce cadre, a-t-il précisé, il a participé à une Conférence sur l'Investissement Direct Allemand en Afrique, qui a permis de mettre en avant les projets phares développés par certaines entreprises allemandes dans les pays africains, notamment en Côte d'Ivoire, avec le projet d'assainissement et de drainage des eaux pluviales qui sera mis en œuvre par l'entreprise allemande GAUFF, grâce à un financement de la Banque allemande KFW, avec l'appui du Gouvernement ivoirien.

Cet « important projet » permettra, selon le Président Alassane OUATTARA, de relever les nombreux défis d'assainissement et de drainage des eaux pluviales dans notre pays, notamment dans le District d'Abidjan qui compte 5,5 millions d'habitants ; permettant ainsi à la Côte d'Ivoire d'être mieux outillée pour faire face aux inondations de plus en plus fréquentes, qui résultent du changement climatique.

Il s'est, par ailleurs, félicité de la signature de trois importants Accords au cours de cette visite à Berlin, dont le premier concerne un appui budgétaire de 100 millions

d'euros accordé par l'Allemagne ; le second porte sur la mobilisation d'un financement de 500 millions d'euros auprès de la Banque KfW IPEX, destiné à financer deux projets à réaliser par l'entreprise allemande GAUFF et au renforcement des capacités de notre Génie militaire, et enfin le troisième, relatif à l'installation d'une Représentation commerciale allemande en Côte d'Ivoire.

Le Président de la République a ajouté qu'au cours de la séance plénière de la Conférence du G20 Compact with Africa, il a indiqué que la Côte d'Ivoire continue de poursuivre les réformes initiées dans les trois domaines retenus dans le cadre du Compact avec l'Afrique, à savoir le cadre macro-économique, le climat des affaires et le financement. Tout en réaffirmant que l'objectif de la Côte d'Ivoire est de passer du statut de grand producteur mondial de matières premières à celui d'exportateur de produits transformés et manufacturés.

En marge de la Conférence, le Chef de l'Etat a souligné avoir eu des entretiens fructueux avec son homologue allemand, S.E.M. Frank-Walter Steinmeier, la Chancelière Angela Merkel, l'Association Economique Germano-Africaine (Afrika Verein), d'éminentes personnalités de la Finance internationale, notamment la nouvelle Directrice du Fonds Monétaire International, Madame Kristalina Georgieva et le Directeur Général de la Société Financière Internationale (SFI) ainsi qu'avec le Président de l'Association Fédérale Allemande des Petites et Moyennes Entreprises (PME), l'ancien Président de la République Fédérale d'Allemagne, Horst Köhler et l'international ivoirien, Salomon Kalou, qui évolue actuellement dans le championnat allemand de football professionnel.

A Paris, le Président Alassane a révélé avoir eu un entretien avec son homologue français, S.E.M. Emmanuel MACRON, le jeudi 21 novembre 2019.

Leurs échanges, a-t-il précisé, ont porté sur les relations bilatérales mais aussi sur les questions régionales et internationales.

Par ailleurs, au cours de cette rencontre, il a affirmé avoir aussi évoqué la prochaine visite du Président français dans notre pays.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter : Eric DRO DIOMANDE, Direction de la Communication / Service Presse et Information - Tél : (+ 225) 20 31 44 89 - 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci